



Regarder la télévision favorise l'asthme chez l'enfant

publié le 15/03/2009

Descriptif :

Les jeunes enfants qui passent plus de deux heures par jour devant la télévision ont un risque deux fois plus élevé d'être atteints d'asthme, selon une étude de l'université de Glasgow.

[Regarder la télévision favorise l'asthme chez l'enfant](#) ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.